

## FAPP ficha a ejecutivos de la industria financiera para liderar operaciones y tecnología

El Fondo Autónomo de Protección Previsional (FAPP), que se creó con la reforma de pensiones, iniciará sus operaciones el 1 de agosto y estará a cargo de la gestión del Seguro Social.

De cara a la instalación, el consejo de la entidad ya había escogido al exCEO de Santander Asset Management, Sergio Soto, como su

■ En la primera área estará a cargo José Luis Silva, mientras que TI será dirigida por Matías Morales.

director ejecutivo.

### Armar equipo

Ahora, deberá definir los equipos que lo acompañarán. Según fuentes cercanas al proceso, en las últimas horas se concretaron dos nuevos fichajes en roles clave del FAPP, en la dirección de operaciones y de Tecnologías de la Información (TI).

En el área de operaciones aterrizará José Luis Silva, quien hasta noviembre de 2024 se desempeñaba como *chief information officer* de Principal. El ingeniero civil de la Universidad Católica también tuvo una larga trayectoria en Santander, donde fue gerente general de Banefe, entre septiembre de 2007 y abril de 2010.

En tanto, TI será liderado por Matías Morales, quien salió en marzo de Grupo Security, en medio del proceso de adquisición por parte de Bicecorp. Es ingeniero civil de la Universidad Adolfo Ibáñez y fue gerente de la división digital de Banco Security.

Previamente, fue gerente de innovación y desarrollo digital de Coca-Cola Embonor

para Chile y Bolivia y anteriormente, ejerció distintas posiciones en Latam Airlines.

El FAPP se instalará en medio piso de la Torre 7 de Santiago Downtown, en pleno centro de Santiago y en el mismo entorno de otras instituciones clave como la Comisión para el Mercado Financiero (CMF) y la Superintendencia de Pensiones.